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Guide pratique simplifié 
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Dans un salon du livre, vous pouvez : 

 

▪ regarder des livres, 

 

 

 

 

 

▪ acheter des livres, 

 

 

 

 

 

▪ faire dédicacer un livre.  

C’est faire signer le livre 

à l’écrivain.  

 

 

 

 

  C’est quoi un Salon du livre ? 
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▪ écouter des gens  

qui lisent des livres,  

 

 

 

▪ visiter une exposition, 

 

 

 

▪ écouter des podcasts, 

  

▪ faire un atelier.  

Par exemple, vous pouvez faire  

un atelier de danse avec Alice Davazoglou.  

Alice est danseuse.  

Alice est trisomique. 
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Au salon du livre, il y a des livres très différents.  

  Les différents livres 

Il y a des romans.  

Un roman est un livre qui raconte  

une histoire inventée.  

Il y a des bandes dessinées. 

Il y a des magazines. 

Il y a des livres avec des dessins.  
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Il y a des livres audios à écouter.   

Il y des livres pour les enfants 

dyslexiques.  

Par exemple, dans ces livres,  

il y a des mots écrits  

avec des lettres en couleur.   

Des livres avec des dessins en relief 

pour les enfants aveugles.  
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Le salon du livre est à Montreuil.  

Montreuil est une ville à côté de Paris. 

 

Le salon du livre se trouve  

dans le bâtiment appelé  

Paris Montreuil Expo  

128 rue de Paris 

Montreuil.  

 

Vous pouvez aller en voiture.  

Il n’y a pas de parking au salon du livre.  

Vous devez vous garer dans les rues autour. 

Il y a des places de parking pour les personnes en 

situation de handicap dans les rues autour.  

Comment aller au salon du livre ? 

salon du livre 
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Vous pouvez aller en métro.  

Prenez la ligne 9.  

Descendez à la station Robespierre.  

Prenez la sortie appelée Rue de Barbès.   

 

Vous pouvez aller en bus.  

Prenez les lignes 102, 115, 122, 202 ou 318.  
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Il y a 2 entrées :  

▪ Portes A et B pour tout le monde,  

▪ Porte C pour les personnes en situation de 

handicap.  

▪ L’entrée Porte C est plus rapide.  

Portes A et B   

Porte C 
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Le salon du livre est ouvert à tout le monde.  

 

  

 

 

 
Les ateliers, les visites et les lectures  

sont adaptés à votre âge.  

Les âges sont écrits dans le programme. 

 

Pour les personnes aveugles,  

il y a des visites en audiodescription.  

Un souffleur d’images peut décrire et   

souffle à l’oreille de la personne aveugle 

les images exposées.  

 

Pour les personne sourdes,  

il y a des lectures de livre en langue des signes.  

 

 

 

enfants adultes adolescents 

 Qui peut venir ? 
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Le salon du livre est ouvert du mercredi 27 novembre 

au lundi 2 décembre.  

Les heures d’ouverture changent tous les jours.  

▪ Mercredi 27 novembre de 9h à 18h 

 

▪ Jeudi 28 novembre de 9h à 18h 

 

▪ Vendredi 29 novembre de 9h à 21h 

 

▪ Samedi 30 novembre de 9h à 20h 

 

▪ Dimanche 1 décembre de 10h à 19h 

 

▪ Lundi 2 décembre de 9h à 18h 

 

 

 

  

 

    Quand aller au Salon du livre ? 
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Vous pouvez vous promener au salon du livre  

et acheter des livres toute la journée.  

 

Les lectures, les ateliers et les visites ont lieu  

à des heures précises.  

Il faut regarder les heures précises dans le programme. 
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L’entrée au salon du livre est gratuite.   

 

L’entrée est gratuite  

mais il faut quand même prendre un billet.  

 

 

 Combien ça coûte ? 

Vous pouvez prendre un billet : 

▪ Sur Internet 

 

 

▪ A l’accueil Porte C 
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Avant d’entrer au salon du livre,  

dans la rue, il y a des agents de sécurité.  

Vous devez ouvrir votre sac.  

L’agent de sécurité regarde  

s’il n’y a rien de dangereux dans votre sac.   

 

Après la porte, il y a un autre agent de sécurité.  

Il va passer un détecteur autour de vous.  

Le détecteur vérifie que  

vous n’avez rien de dangereux sur vous.  

 

 

Quand vous êtes à l’intérieur,  

vous devez aller prendre un billet gratuit à l’accueil. 

 

 

 

 

 L’entrée dans le salon  
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A l’accueil, vous pouvez prendre un sac avec : 

▪ un casque anti-bruit pour être au calme, 

▪ des lunettes de soleil pour voir moins de lumière, 

▪ des dessins à colorier, 

▪ un jeu en plastique. 

 

Vous devez laisser votre carte d’identité pour avoir le sac.  

Avant de partir, vous devez rendre le sac  

et reprendre votre carte d’identité.  

L’accueil 

Dans le salon du livre, il y a des personnes à l’accueil 

pour : 

▪ répondre à vos questions, 

▪ vous aider si vous vous perdez.  

 

Les personnes à l’accueil ont un tablier vert.  

 

Vous pouvez prendre un programme à l’accueil.  
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 Les services pratiques 

A l’accueil, vous pouvez emprunter  

un fauteuil roulant ou  

une flâneuse, comme un déambulatoire.  

 

Pour monter à l’étage, il y a un ascenseur.  

 

Au premier étage, sur le balcon, il y a : 

▪ un vestiaire pour poser son manteau ou 

son sac, 

 

▪ des toilettes,  

 

▪ un bar avec des choses à boire  

et à manger.  

Il est interdit de manger dans les salles  

avec les livres.  

 

 

 

 

Si vous êtes fatigué par le bruit et le monde,  

vous pouvez aller dans un endroit plus calme.  

Cet endroit se trouve au rez-de-chaussée, à l’espace H23.  

Il y a des secouristes qui pourront vous accueillir. 
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Vous avez découvert le salon 

du livre. 

 

Merci de votre visite. 

 

À bientôt. 
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